
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE SAN LUIS POTOSÍ 
FACULTAD DE INGENIERÍA 

Acta de la Academia de Electrotecnia 
 

En la ciudad de San Luis Potosí, capital del Estado de mismo nombre, siendo las 12:21 horas del día 
14 del mes de enero del 2021, se reunieron a través de la plataforma Microsoft Teams los 
integrantes de la Academia de Electrotecnia del Área Mecánica y Eléctrica, con objeto de llevar a 
cabo la sesión de Academia programada para esta fecha. 

La sesión fue presidida por el Dr. Rafael Peña Gallardo, Presidente de la Academia. 

1. Para la asistencia se acuerda por unanimidad que la lista sea la que se genera en la 
Plataforma Teams. Se contó con la presencia de los siguientes profesores: 

 
 
 

2. Como primer punto del orden del día se dio lectura del acta anterior, se aprobó por 
unanimidad.  

3. Se definió que el siguiente espacio de formación que se realizará será Circuitos Eléctricos B 
a cargo del M.C. José Antonio Álvarez Salas, aprobado por unanimidad. 

4. Se da seguimiento de la implementación de los espacios de formación: 
Electricidad y Magnetismo A: Miguel Ángel Gallegos 

Circuitos Eléctricos A:  Nancy Visairo Cruz. 
Miguel Gallegos no se encuentra presente en la reunión por lo que se le notificará. 
Sobre la implementación del espacio de formación de Circuitos Eléctricos A:  

• La Dra. Nancy Visairo comenta que le hizo falta impartir el tema de diagramas 
fasoriales.  

• El Dr. Rafael Peña dice que sí implementó el espacio de formación. 
• El Dr. Jorge Morales comenta que es difícil implementar los cambios en la modalidad 

en línea. 
• El Dr. Enrique Carbajal comenta que los profesores no están haciendo su trabajo de 

enseñanza. 



• La Dra. Ericka no lo implementó porque los alumnos pagan datos, hizo una 
encuesta. 

En general se percibe que los estudiantes están sometidos a mucho estrés en esta 
modalidad en línea. El Dr. Rafael Peña propone que se siga implementando el espacio de 
formación y continuar con las observaciones. Antonio Álvarez hace un cuestionamiento 
sobre la pertinencia de modificar en este momento la implementación de los espacios de 
formación, Jorge Morales está de acuerdo. Rafael Peña solicitará a la AME y a la 
coordinación sobre los lineamientos de los espacios de información y la impartición de las 
materias en línea. 

 
5. Evaluación por pares.  

Rafael Peña comenta que estaremos en evaluación y son necesarias las evidencias: 
• Evidencia de las clases en línea tales como videos, presentaciones, notas de los 

alumnos, etc.  
• Tareas y trabajos. 
• Los 3 formatos de evaluación. 

Para el siguiente semestre será necesario entregar todas las evidencias completas. 
Rafael Peña muestra que en el vínculo “Archivos” del grupo de Teams ya están las carpetas 
para subir las evidencias, propone la asignación de la revisión por pares y todos aceptan. La 
fecha límite para integrar todas las evidencias será para el 31 de enero. 
Debido a las limitaciones en el espacio de almacenamiento, se propone no subir videos, sino 
la evidencias generales.  
Se enviará un correo electrónico para que todos estén enterados.  
 

6. Asuntos generales. 
o La próxima reunión será en junio de este año.  
o Rafael Peña comenta que todavía no se tiene instrucciones para la aplicación de los 

Exámenes a Titulo de Suficiencia.  
o Jorge Morales sugiere que se envíe un comunicado en cuanto se tengan las 

indicaciones sobre los espacios de formación. 
 
La reunión terminó a las 13:22 horas. 
 
 
 

Doy Fe 
 
 
 
  

Presidente de la Academia 
Dr. Rafael Peña Gallardo. 


